

9月7日から10日まで学生6人が垂水邸に泊まり込んで、伊野小児童との交流やボランティア活動を行った。

## 3年ぶり 国際ワークキャンプ開催



地合海岸で漂着ゴミの片付け



子どもたちと一緒に秋葉山登山（山頂）

### 島大留学生や県外学生6人 小学生との交流や漂着ゴミの片付け

クーさん（マレーシア）

今回は私の初めてのワークキャンプで、それが伊野でよかったです。短い間ですが、伊野の人々に色々お世話になりました。四日間

が、毎日充実して過ごしました。伊野の風景はとても綺麗ですが、海岸清掃などをすると、本当にもっと自然の美しさを守らないとダメだということを意識しました。でも何より元気な伊野小学校の学生と遊んだり、親切な伊野地方の皆と

交流したり、本当に温かさを感じました。そして他の参加者の皆さんと出会えたのもありがたいと思いました。今、私はもう一回伊野を訪れることを期待しています。

交流した。伊野の風景はとても綺麗ですが、海岸清掃などをすると、本当にもっと自然の美しさを守らないとダメだということを意識しました。でも何より元気な伊野小学校の学生と遊んだり、親切な伊野地方の皆と

趙さん（中国）

お世話になりました。先日、伊野の国際交流で国際ワークキャンプに行ってきました。四日間にもかかわらず、温かく迎えていただき、感謝です。

久しぶりに感じた国際ワークキャンプの空気に、ワクワクしました。本当は、もっとみんなと一緒に過ごしたかったよ。また集まれるといいなあ。それまで元気でね。

#### おもしろい違い

指で数を表すとき、私たちは人差し指と中指と薬指を立てて3を表します。中国では、中指と薬指と小指を立てて3を表します。アメリカ人は親指、人差し指と中指を立てます。趙さんやクーさんがこんな違いを小学生に教えてくれました。